



La voz del párroco

Queridos feligreses: El domingo día 8 hemos celebrado una fiesta grande para toda la Iglesia, la Inmaculada Concepción de la Virgen María. Nada nos puede llenar de más esperanza en este adviento en el que nos encontramos, que mirar el corazón más puro de la historia, el de la Madre de Jesucristo y Madre nuestra.

Dice el catecismo: ‘... la bienaventurada Virgen María fue preservada inmune de toda la mancha de pecado original en el primer instante de su concepción por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Jesucristo Salvador del género humano’ (491).

Efectivamente la que iba a ser el primer sagrario de la historia, no conoció el pecado original. Nosotros sí, aunque el sacramento del bautismo nos liberó de ese peso. Ahora, tocados por la gracia bautismal, nos encomendamos a María, a Nuestra Señora de la Araucana, para que nos contagie su pureza y nos permita mirar con sus ojos y vivir con su corazón, para entender que con la gracia de Dios podemos vivir en santidad. Ésta es una de las grandes esperanzas que nos trae el adviento, el recordatorio de que con Jesucristo, abrazados a Él, lo podemos todo.

Seguro que ella, desde el cielo, nos pide que seamos buenos instrumentos de Dios que iluminen nuestro barrio, para que cuando llegue la Navidad, todos nuestros vecinos puedan comprender que el niño Jesús que nace, lo tienen a su disposición, con su verdadero Cuerpo, en el sagrario de nuestra parroquia.

Feliz y santo adviento, vivido con un poco de penitencia, un mucho de caridad y en plenitud de esperanza.

Una vuelta por la parroquia

Festival de Navidad

Lo lleva preparando con mucha ilusión el grupo de teatro de la parroquia y tendrá lugar el día 15 (domingo) a las 18.00 horas en el salón de actos. ¡Os invitamos a todos a asistir!

Concierto Rupert Damerell

El mismo día 15, a las 20:15 horas, tendrá lugar un concierto de Rupert Damerell con su grupo en el templo parroquial

Ordenación sacerdotal de Edwar

No es una actividad de la parroquia ni es fácil que podáis asistir, pero sí que podéis rezar por nuestro diácono, que se ordenó sacerdote ya, el día 7 pasado (sábado) en Venezuela.

Actividades parroquiales

Dom. 15	A las 18:00 horas Festival de Navidad. A las 20.15 concierto de Rupert Damerell.	Jueves	De 21:00 a 22:00 Adoración Hakuna
Sab. 21	A las 17:00 horas Cinefórum	Dom.	De 18:30 a 19:30 Adoración Eucarística. A las 10:45 Adoración Grupo Carismático.
Vie. 27	A las 21:45 Adoración Nocturna		
Jueves	De 9:00 a 13:30 y de 17:30 a		

Avisos parroquiales

- Como todos los años, tendremos la fiesta de Navidad de la parroquia para todas las familias. Será el próximo domingo 15, a las seis de la tarde en el salón de actos.

- También tendremos, el mismo domingo 15, un concierto de Rupert Damerell con su coro. Será a las 20.15 en el templo parroquial.



Bodas, bautizos y funerales

Bodas

María Villoria y Pablo Sánchez.



Bautizos

María García de la Rosa, Miguel López, Cayetana Almansa y Javier Ramos



Funerales

Leoncio Rico, Jesús Somalo, Pilar Beltrán, Jesús Ramírez, Catalina Tesoro, Mamerto Arias.

Lunes	09	San Juan Diego Cuauhtlatoatzim	No precepto	Nació alrededor del año 1474 de la estirpe de los indios nativos en el territorio que hoy es México. La Madre de Dios se le apareció en la colina del Tepeyac, vecina a la Ciudad de México, y por él, que era un varón dotado de una fe purísima, con su humildad y fervor consiguió que ahí se edificara una iglesia en honor de la Santísima Virgen María de Guadalupe, donde reposó en el Señor el año de 1548.
Martes	10	Santa Eulalia de Mérida, virgen y mártir Virgen María de Loreto	No precepto	Eulalia, de esclarecido linaje por su nacimiento, pero más todavía por su muerte, nació en Mérida a finales del siglo III, Prudencio hace una primorosa descripción de su martirio, coincidiendo admirablemente con las actas escritas por un testigo ocular. Murió, tras crueles torturas, a la edad de doce años, un día 10 de diciembre.
Miércoles	11	San Dámaso I, papa Santa Maravillas de Jesús	No precepto	De origen español, nació hacia el año 305. Incardinado en Roma, fue elegido obispo de la Iglesia de Roma el año 366 en momentos calamitosos. Hubo de reunir frecuentes sínodos contra los cismáticos y herejes, fue gran promotor del culto a los mártires, cuyos sepulcros decoró con sus versos. Murió el año 384. Nació en Madrid (España) el 4 de noviembre de 1891. Fue bautizada ocho días después. Entró en el Carmelo del Escorial (Madrid) el 12 de octubre de 1919. Tomó el hábito en 1920 e hizo su primera profesión en 1921. Tenía mucha devoción al Sagrado Corazón de Jesús. Recibe la inspiración de fundar un carmelo en El Cerro de los Ángeles, donde se había erigido un monumento al Sagrado Corazón en 1919 y se había consagrado a Él la nación. El 30 de mayo de 1924 hace su profesión solemne, y en junio de 1926 es nombrada Priora de la Comunidad del convento de El Cerro (Madrid), que es inaugurado el 31 de octubre de 1926. Con la llegada de la Guerra Civil en España (1936), las Carmelitas se ven obligadas a abandonar el convento, llegando a Las Batuecas (Salamanca), donde fundó un nuevo carmelo. Las vocaciones se van multiplicando y se fundan nuevos conventos en todo el mundo. Santa Maravillas murió en el Carmelo de la Aldehuela el 11 de diciembre de 1974. Fue beatificada en Roma por San Juan Pablo II el 10 de mayo de 1998 y canonizada por el mismo Papa el 3 de mayo de 2003 en Madrid.
Jueves	12	Nuestra Señora de Guadalupe	No precepto	El año de 1531, en la colina del Tepeyac, cerca de la Ciudad de México, en el territorio que lleva hoy el nombre de México, se manifestó la Virgen María a Juan Diego Cuauhtlatoatzin, de la raza de los indígenas nativos, y en su capa ha permanecido su imagen maravillosamente, que allí recibe de continuo la veneración de los fieles. A través de este varón, dotado de una fe purísima, la Madre de Dios y de la Iglesia convoca a todos los pueblos al amor de Cristo.
Viernes	13	Santa Lucía, virgen y mártir	No precepto	Murió, probablemente, en Siracusa, durante la persecución de Diocleciano. Su culto se difundió desde la antigüedad a casi toda la Iglesia, y su nombre fue introducido en el Canon Romano.
Sábado	14	San Juan de la Cruz, presbítero y doctor de la Iglesia	No precepto	Nació en Fontiveros, provincia de Ávila (España), hacia el año 1542. Pasados algunos años en la Orden de los carmelitas, fue, a instancias de santa Teresa de Ávila, el primero que, a partir de 1568, se declaró a favor de su reforma, por la que soportó innumerables sufrimientos y trabajos. Murió en Úbeda el año 1591, con gran fama de santidad y sabiduría, de las que dan testimonio preciosos sus escritos espirituales.
Domingo	15	III Domingo de Adviento	Domingo	

15 de diciembre

(3er. domingo de adviento –Ciclo A–)

Lectura del santo Evangelio según san Mateo 11, 2-11

En aquel tiempo, Juan, que había oído en la cárcel las obras del Mesías, mandó a sus discípulos a preguntarle.

«¿Eres tú el que ha de venir o tenemos que esperar a otro?». Jesús les respondió:

«Id a anunciar a Juan lo que estáis viendo y oyendo: los ciegos ven, y los cojos andan; los leprosos quedan limpios, y los sordos oyen; los muertos resucitan, y los pobres son evangelizados. ¡Y bienaventurado el que no se escandalice de mí! ». Al irse ellos, Jesús se puso a hablar a la gente sobre Juan:

«¿Qué salisteis a contemplar en el desierto, una caña sacudida por el viento? ¿O qué fuisteis a ver, un hombre vestido con lujo? Mirad, los que visten con lujo habitan en los palacios. Entonces, ¿a qué salisteis?, ¿a ver a un profeta? Sí, os digo, y más que profeta. Este es de quien está escrito: “Yo envíé mi mensajero delante de ti, el cual preparará tu camino ante ti”.

En verdad os digo que no ha nacido de mujer uno más grande que Juan el Bautista; aunque el más pequeño en el reino de los cielos es más grande que él».

COMENTARIO AL EVANGELIO

¡Estad alegres!

Hoy es «Dominca Gaudete», que significa «Domingo “estad alegres”». Se llama así este tercer domingo de Adviento porque la antífona de entrada de la Misa la conforman estas palabras de san Pablo: Gaudete in Domino semper; iterum dico: gaudete. En español: Estad siempre alegres en el Señor; os lo repito, estad alegres.

Se vislumbra la alegría de la Navidad como se vislumbra el amanecer en lo más cerrado de la noche. Los ciegos ven, y los inválidos andan; los leprosos quedan limpios, y los sordos oyen; los muertos resucitan.

Dirás: «Ni soy ciego, ni inválido, ni leproso, ni sordo. Además, estoy vivo. Hubiera preferido que se me anunciara: “A los parados les toca el gordo de lotería”».

Tanto peor para ti. Te verás privado de una gran alegría. Pero, si la deseas, te daré dos consejos: reconoce que estás ciego, cojo, leproso, sordo y hasta muerto, porque ni ves ni escuchas a Dios, no caminas hacia Él, te pudres en tu pecado y tu alma es un sepulcro. Después, escucha la Palabra y llénate de esperanza: Dios te promete sanación y vida eterna. Pero antes tendrás que rezar y confesarte. Sólo amanece para quienes levantan las persianas de su tibieza.

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día)



"¿ERES TU EL QUE HA DE VENIR O TENEMOS QUE ESPERAR A OTRO?"